

取手一高野球部通信

令和4年11月4日発行

野球部監督 佐藤賢 No.5

～新生取手一高野球部 Aggressive Baseball～

秋季シーズン

練習試合では1, 2年生が競い合いながら日々頑張っています。公式戦を終え、少し緊張感が無くなっていく難しいシーズンですが、毎回テーマを与えながら生徒たちの成長を見ていこうと思います。11月には様々な遠征試合が入っていたり、地方大会もあるので冬季を迎える前にチームとしてやるべきことをやっていきたいと思っています。

取手一高野球部テーマ

・努力を継続する。

※1日10分、20分でもいいからやるべきことを決め毎日継続する。

・高校野球で戦う体作り。

※ご家庭でも協力してください！

・数と量にこだわる。

※練習量を増やしました。追い込んで身に染み込ませています。

※追い込んで、乗り越えさせて、達成感を！！

・チーム力を底上げする。

※一人ひとりが戦力であり、当事者意識を持たせるということ。全員練習試合に出場しています。

補食スタート！！！！



父母会のご協力で体作りの一環としてスタートしました。練習中にどんぶり飯を一人一合食べています。



～今後の予定～

11. 3～6 取手市内大会

11. 12(土), 13(日) Rカップ

11. 19(土), 20(日) 茂原遠征合宿

11. 23(水), 26(土), 27(日) 練習試合予定

※予定が変わる可能性があります。

11. 25(金)～定期考査④

※早めにテスト勉強も始めましょう。

12. 17(土) 奉仕作業

※ご協力お願いいたします。

100周年記念式典

～先輩方の歴史に触れました～

